

hari ini

Dorong Peran Pemuda Dalam Pembangunan Daerah, Ditbinmas Polda NTB Gelas Diskusi Kepemudaan

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Oct 28, 2024 - 18:35



Mataram NTB - Direktur Binmas Polda NTB Kombespol Desi Ismail SIK menghadiri sekaligus menjadi Pemateri dalam kegiatan Diskusi Pemuda pada Jambore Pemuda NTB 2024 yang diselenggarakan Direktorat Binmas Polda NTB

di Taman Perkemahan Gunung Jae, Minggu (27/10/2024).

Selain Dir. Binmas Polda NTB hadir pula sebagai Narasumber Ketua DPD KNPI NTB Taufik Hidayat, dan Kepala Kesbangpol NTB. Sementara Diskusi Pemuda tersebut mengangkat tema “Pemuda Cerdas Pelopor Pembangunan Daerah “.

Kepala Bidang Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., kepada awak media ini mengatakan kegiatan diskusi kepemudaan tersebut dilakukan sebagai upaya menanam dan memperkuat ideologi terhadap kaum muda Nusa Tenggara Barat khususnya sehingga diharapkan dapat menjadi pelopor pembangunan Daerah dan Negara pada umumnya.

“Kita ketahui Peran Pemuda dalam membangun suatu negara ataupun daerah sangat diperlukan, disamping memiliki semangat tinggi diharapkan sebagai regenerasi atau penerus pembangunan suatu negara / daerah, “tegasnya.

Pada kesempatan itu ketiga narasumber memaparkan terkait peran dan potensi yang dimiliki Para pemuda sehingga diharapkan mampu mengaplikasikan kemampuan yang dimiliki untuk keberhasilan pembangunan daerah NTB.

Diharapkan melalui Diskusi Pemuda seperti ini mampu berperan dan bersinergi dengan pemerintah dalam rangka pembangunan daerah NTB.

“Diskusi kepemudaan seperti ini salah satu upaya untuk membangkitkan semangat dan motivasi Pemuda untuk terus berkarya sebagai langkah kongkrit membangun suatu daerah kedepan, “jelas Kabid Humas Polda NTB ini.

Menurutnya, tentu akan menjadi salah satu tugas penting bagi generasi terdahulu seperti Kita saat ini untuk memberikan dorongan dan semangat kepada generasi penerus agar pembangunan suatu daerah dapat terus dilakukan dan memberi kemaslahatan bagi masyarakat. (Adb)